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心新たに迎える 2016 年 

みずき野町内会  

会長 佐々木 保昌 

町内会会員の皆様には穏やかに新年を迎えられたことと   

拝察します。今年も皆様にとって良い年になりますよう心より  

お祈りいたします。 

昨年も様々なことがありました。毎年のように日本人が     

ノーベル賞を受賞していることは、長年、日本社会が積み   

上げてきた努力の結果と受け止めています。さらに、世界中を 

驚嘆させた東日本大震災の折の被災者の行動などのように、 

後世に 伝 える価値 のある文 化・風 土・ 歴史を 持 った 国に     

生まれた幸せを改めて感じました。また、9 月の豪雨災害で  

多くの方々が直接・間接につらい経験をされたことに代表されるような悲しいこともありました。 

ご存知のとおり、「3 世代（祖父母・親・子ども）が安心・安全に住み続けることができる街創り」を目指して、

会員の皆様にはそれぞれの立場でできることをお願いし活発な活動を展開して 4 年目を迎えます。    

多くの皆様の熱意に支えられながら、自主防災隊の活動をはじめとして、理想とする街創りが着実に   

動き始めたと実感できる実績も出てきました。毎年、総会の前に総会案内として全戸配布でお伺いして 

います“町内会・市役所への提案”に関するアンケートの内容も少しずつ変わり始めましたが、理想の街を

実現するにはまだまだ道半ばと受け止めています。 

みずき野の第一世代が元気な今がチャンスです。昨年の新年ご挨拶でも申し上げましたが、お互いに

見守り助け合う風土作りを推進しながら、日常生活の中に溶け込んだ仕組みを整えることにより、    

「安心・安全に住み続けることができる街」が具現化することを信じます。自分達の力で安心できる未来を

拓きましょう!! 

理想の街創りについて、今年も会員各位のご理解とご参画をお願いします。 
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初詣｡１５０人以上の参加者がありました。 
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ポケットの会では去る 11 月 15 日(日)に第１調整池及び第２調整池の    

周り、中央公園駐車場入口脇、郷州公民館などの花壇の衣替えを     

行いました。 

季節感のある「葉ボタン」や 5 月末頃まで咲き続ける「ビオラ」等ですっか

り冬の顔になりました。ビオラはまだ  

小さな株で頼りない感じですが暖かな

春になると大きく成長して道行く人た

ちを楽しませてくれることでしょう。 

町内会作成の「散歩道マップ」にも  

載っていますが季節のお花を眺め  

ながら、健康のためのウォーキングを

楽しんではいかがでしょうか！ 

(原田 節子) 

 

 

 

 

街路樹の落ち葉が溜まる季節になり、12 月 6 日(日)の環境美化 

活動に町内の皆さんが清掃用具持参で集合して下さいました。  

「良い腐葉土になるわね」「焼き芋を作ったら美味しくできそうね」  

などと和気あいあいと楽しく会話をしながら作業する皆さんの姿を 

頼もしく思いました。ゴミ袋が不足するほど大量の落葉を集めることが

でき充実感を味わいました。きれいになった道路や公園を見ながら   

気持ちよく帰りました。皆さん、ご協力ありがとうございました。 

（海老原 時枝） 

  

ポケットの会 

環境美化活動 
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12 月 12 日(土)にさくらの杜公園で間伐協働作業を行いました。

町内会会員約 60 名および市民グループの皆さん約 50 名が    

参加し、会田市長以下市役所職員の指導のもとに間伐作業を     

行いました。当日は曇り空の天気でしたが気温も上がり穏やかな 

作業環境の中で実施することができました。参加者の皆さんが  

往年の若さを発揮して頑張っていただいた結果、作業が予想以上

に順調に進み、弁当の到着する前にはゆっくりと休憩時間を取る 

余裕も生まれました。 

大勢の参加をいただいたうえに、一人のけが人も無く無事に間伐作業が遂行

できました。ご協力有り難うございました。               （長谷川 昭治） 

 

 

12 月の第 3 日曜日、12 月 20 日（日）に

第 2 回ふるさとみずき野朝市が開催されま

した。今回は野菜・弁当等（西辻弥）、  

パン・ヨーグルト等（守谷すた いる ）、   

ランチ（西辻弥）の出店をいただきました。

他のイベントは無く今回は朝市だけの  

開催でしたが、多くの皆様のご利用により好評のうちに終了しました。  

これからも毎月第３日曜日開催が定着し、みずき野にお住まいの方々の   

お買い物の楽しみになることを期待しています。 

間 伐 作 業 

みずき野朝市 

（大橋 富秋） 

12 月 4 日（金）から 25 日（金）の期間、毎日午後 4 時半から 10 時まで集会所

テラスにイルミネーションを点灯し､クリスマス気分を盛り上げました。今回が３回

目となる集会所テラスのクリスマスイルミネーションは、6 丁目の梶原さんはじめ

妖怪研究所の皆さんのご協力で設置していただきました。会員の方々から

電飾等の寄付をいただいたおかげで 

装飾エリアも広が 

りさらにバージョン 

アップできました。 

☆ とてもおしゃれで素敵な雰囲気になりました ☆ 
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1 月 10 日(日)午前中：野球場ではどんど焼き。中央  

公園では餅つき大会と協賛フェアが行われました。   

つきたての餅とトン汁の前には長蛇の列ができました。 

広場には､人気絶頂のスーパークラゲが登場､子供達の

歓声も聞こえました。並行して集会所内ではコーヒー・紅茶等のサービスがあり､お餅とトン汁の後は    

コーヒーで、と至福のひと時でした。この日のために何日も前から準備いただき、そして当日は早朝から 

運営いただいたポケットの会､ティーふれの皆さん､そしてソフトボールクラブの皆さん､大変ありがとう   

ございました。協賛フェアの店が増え、スーパークラゲも進化して益々充実の年始行事でした。 

午後：集会所内で新年会。昨年から賀詞交歓会改め“新年会”と名称変更。誰もが気楽に参加できる 

イメージにと少し柔らかい名称になりました。その効果あり（？）。例年以上に多くの方の参加があり    

大変賑わいました。                                              （霞 隆男） 

 

 

 

 

 

 編集後記  
元旦には､文化財公園の丘からくっきりと輝く初日の出を拝むことができました。「今までにないきれいな 

初日の出だった」ともっぱらの評判でした。穏やかな快晴の天気に恵まれ､町内会の正月行事が順調に 
行われたことは本当にありがたく感じます。今号には､みずき野のお正月の様子とともに､新年を前に町内の
皆さんのご協力で良好な自然環境を整備していただいたり､楽しい集いの場を作っていただいたりした様子を
お伝えしています。                                                 （都 俊生） 

 


